

## **Schwimmverein TUS 1963**

### **Treffen 1978** (10. Treffen – 5. Fahrt nach Frankreich)

Begrüßt werden die jungen Sulzbacher in Épernon von Bürgermeister Robert Lhopiteau .  
Die Musikgruppe „Avenir Sparnonien“ spielt zur Begrüßung.

26 junge französische Schwimmer stehen 29 jungen Deutschen gegenüber.

Die Amicale d'Épernon gewinnt die begehrte „Coupe de jumelage“ (Wanderpokal) über die Schwimmerjugend de TV 1863 Sulzbach-Rosenberg in den Disziplinen: Brust- , Delphin -, Kraul - und Rückenschwimmen.

Auch bei der Seniorenstaffel sind die Franzosen siegreich.

Der reibungslose und erfolgreiche Verlauf der fast einwöchigen Zusammenkunft war gewährleistet durch die Vorarbeit der Leiter der Schwimmabteilungen, Herrn Georg Habermehl und seines französischen Kollegen Charles Hourdequin, sowie die Vorarbeit des Comité de jumelage.

Ausflüge nach Chartres, Versailles und Paris rundeten das Programm ab.

Präsident Gallas prägte beim Abschlussabend den markanten Satz: „Gewonnen hat zwar Épernon, der wahre Sieger aber ist unsere Freundschaft“.

H.Kleinecke in Zusammenarbeit mit Georg Habermehl und mit Hilfe des Artikels  
“Gesiegt hat unsere Freundschaft“ in der Sulzbach-Rosenberger Zeitung vom 14. September 1978